

Maradona confirme son soutien au gouvernement du Venezuela



La Havane, 8 août, (RHC).- Diego Armando Maradona, légende du football argentin, a confirmé son soutien au gouvernement progressiste du président Nicolas Maduro au Venezuela.

«Nous sommes chavistes à mort. Et quand Maduro donnera l'ordre, je serai habillé en soldat pour un Venezuela libre, pour lutter contre l'impérialisme et contre ceux qui veulent s'emparer de nos drapeaux, le plus sacré que nous avons» a-t-il posté sur les réseaux sociaux.

Maradona a confirmé son appui « aux Vénézuéliens de pure souche et non aux Vénézuéliens compromis avec la droite.»

Maradona a apporté son soutien, à maintes reprises, aux gouvernements progressistes en Amérique Latine, notamment la Cuba révolutionnaire de Fidel Castro et le Venezuela et feu le président Hugo Chavez.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/137671-maradona-confirme-son-soutien-au-gouvernement-du-venezuela>



Radio Habana Cuba